



IP lamenta que candidatos a la Presidencia no generen certidumbre

Dirigentes de partidos defienden la participación de sus abanderados en el segundo debate

Edith Andrade
@eldebate

Ninguno de los cuatro candidatos a la Presidencia de México generó certidumbre en ciudadanos y empresarios durante el segundo debate, consideró el presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) en Culiacán, Octavio Crespo Sánchez.

Para el comerciante, durante el desarrollo de este encuentro los aspirantes a la Presidencia no aprovecharon el evento para convencer a la ciudadanía con propuestas sobre temas trascendentes, como la migración y el incremento del volumen de la exportación de agroalimentos.

“Las propuestas de los candidatos de nueva cuenta creo que fueron muy generales, poco concretas, ya que ninguno se comprometió a sentar las bases en el tema económico, por lo que no generan certidumbre en la ciudadanía”, indicó.

Asimismo, enfatizó que hablaron de la generación de empleo; sin embargo, no especificaron de qué manera lograrían su objetivo.

Expectativas

Por su parte, el presidente de la Cámara Nacional de la Industria y la Transformación (Canacintra) en Culiacán, Miguel Ángel Beltrán, destacó que se espera que haya más propuestas creíbles y reales. Además, espera que los candidatos presenten proyectos con los cuales la sociedad se pueda beneficiar.



Carlos Gandarilla
Presidente del PRI en Sinaloa

“No hay duda de que el único candidato que tiene los conocimientos y experiencia en temas de suma importancia como la relación de México con el mundo y la migración es José Antonio Meade, con lo que quedó demostrado durante el segundo debate”.

El dirigente del PRI en Sinaloa consideró que las propuestas más claras de José Antonio Meade lo llevarán al triunfo. “El desarrollo de cualquier país va de la mano de inversiones, y para que se puedan generar se tiene que basar en la confianza, no solo en cuanto a inversiones extranjeras, sino también las nacionales, y el único candidato que genera esa confianza es José Antonio Meade”.

Al último, calificó este ejercicio como democrático.



Misael Sánchez
Secretario de Organización del CEN del PVEM

“El candidato del Partido Verde, PRI y Panal, José Antonio Meade, demostró su trayectoria y preparación para poner al país en mejores condiciones ante el mundo en este segundo debate presidencial llevado a cabo en la ciudad fronteriza de Tijuana”.

El legislador del Verde señaló que “Meade tiene los conocimientos para solucionar los temas como migración, comercio exterior e inversiones extranjeras; conocimientos que quedaron demostrados mediante sus propuestas en el segundo debate y que le dieron el triunfo ante sus contrincantes”. Además, destacó que el ejercicio de debate fue muy bueno y aprovechado por el candidato del Verde a la Presidencia, pues se reconoce que es una elección difícil, y que este tipo de ejercicios organizados por el INE dan a la sociedad herramientas para reflexionar.



Sebastián Zamudio
Presidente estatal del PAN

“Ricardo Anaya Cortés fue el candidato que mejor propuestas presentó durante el desarrollo del segundo debate”.

El presidente del PAN en Sinaloa detalló que en su partido y aquellos que conforman la coalición Por México al frente se mostraron satisfechos con el desempeño de Anaya. “Yo creo que Anaya fue el único que mostró respuestas y resultados a los temas y cuestionamientos que se plantearon durante el segundo debate”.

Incluso, consideró que gracias al buen desempeño de su candidato se espera que este tenga un empate técnico con el que hasta el debate anterior era el puntero: Andrés Manuel López Obrador.



Rubén Rocha Moya
Candidato Senado Juntos Haremos Historia

“Les reiteró que ellos son el PRIAN, que representan lo mismo, y que ninguno de los dos tuvo los arrestos para negarlo. Yo lo vi muy bien, es mi opinión. Hizo sus propuestas y respondió los señalamientos que le hicieron sus adversarios, no se quedó con ninguna. Me parece que visto desde esa perspectiva, le fue bien, y creo que estuvo al nivel de cualquier de los participantes. Yo creo que se afianzó. Vamos a cuidar la elección. La ventaja es bastante holgada. No vamos a cantar victoria y vamos a llegar al primero de julio preparados para defender la decisión de la gente. Creo que López Obrador tuvo la ocasión de poder ratificar ante el pueblo de México sus propuestas en la temática que se abordó”.



Para entender...

Desarrollo del debate

Este fue el segundo debate que realizó el INE entre candidatos a la Presidencia del país, en donde los temas expuestos fueron migración, comercio exterior y seguridad fronteriza. Durante estas rondas, los aspirantes presidenciales tuvieron la oportunidad de exponer propuestas que ayudaran a los ciudadanos en decidir cuál era la mejor opción para votar. Cabe señalar que el formato de este encuentro fue diferente, en donde los presentes tuvieron la oportunidad de hacer algunas preguntas para los candidatos. No obstante, durante el debate, los contendientes dieron pocas propuestas para los ciudadanos, aunado a que solo se dedicaron a realizar campaña negra con el objetivo de ganar votos.

LOS DATOS

> TERCER DEBATE

El próximo debate entre candidatos a la Presidencia de la República será el 12 de junio, cuya sede será Mérida, Yucatán, en el cual se tiene como expectativas que los contendientes muestren propuestas que sean benéficas para los ciudadanos.

> DESARROLLO

En lo que respecta a los participantes en el tercer debate, de acuerdo con el Instituto Nacional Electoral (INE), en este evento participarán los periodistas Gabriela Warkentin, Leonardo Curzio y Carlos Puig como moderadores.